

Stage attelage Brigitte PILATE du 5 au 7 aout 2014



Début août 2014 initiation à l'attelage et préparation des galops chez Anena.

Suite à un problème de santé de Jean Louis je ne peux venir avec Kiwi, notre mini cotentin, et Gérard me confie Astro, un cotentin de 4 ans.



Il faut apprendre à se connaître : brossage, sabots, puis garnir et atteler et enfin les bases de l'attelage : tenir les guides, comprendre les allures et en avant pour la reprise de dressage à connaître pour le passage des galops ainsi que la maniabilité. Tout cela en 3 jours.



Pas simple : droite, gauche, cercle, une main. Astro y met du sien mais ne comprend pas toujours ce que je lui demande. Heureusement sa patience et ma persévérance



La semaine suivante : les galops. Nous sommes 10 à les passer et le beau temps nous permet de faire autant de théorie que de pratique et au final avec 3 jours de stage j'obtiens mon galop 3.

Depuis, j'essaie de mener Kiwi qui il y a un an était très fougueux et cela ne se passe pas trop mal. Il ne reste plus qu'à pratiquer.



Brigitte